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Présents

Membres du Conseil d’Administration

• Dylan DELLENTE

• Léo "Bobby" TRANIER, secrétaire (possède la procuration de Simon JEANNE)

• Gabriel "Chirac" DETRAZ, président (possède la procuration d’Arthur "Grizzly" GRISEL-
DAVY

• Kevin "F/Poutre" LEVY (avec la procuration d’Akram IDOUGHI

• Charles BONNET

• Reda BERRADA

• Solal "Otthorn NATHAN, trésorier (possède la procuration de Aloÿs "Volgaar" DUFOUR)

• Akram IDOUGHI (arrivé à 17h)

Observateurs

• Raphaël PAGÈS

• Romain MUSSARD

• Paul MICHEL DI FERRER

• Kevin GROUT

Modalités de vote

Il est rappelé que seuls les membres du conseil d’administration ont droit de vote.

1 Collaboration et projets avec JPEG - Résidence Eileen Gray

Paul présente l’association de résidence d’Eileen Gray. Ils souhaitent réaliser des projets,
mais n’ont pour l’instant pas de fonds. Leur premier projet qu’ils proposent en collaboration est
de réaliser un tournoi de baskets. Pour la cvec de mardi, nous avons réalisé un dossier conjoint
AURORE-JPEG, pour ce qui est de l’organisation des événements en résidence. Ils proposent
également de réaliser ; pour l’instant dans la résidene Eileen Gray, un projet de permaculture.
Reda fait remarquer d’un de ses voisins à EDC veut faire ça, mais il ne fait pas partie d’aurore.

Proposition de collaboration : JPEG est intérréssé pour faire des soirées avec nous. Pour
l’instant on peut partir sur une petite base et on construira dessus, JPEG n’est pas vraiment
liée aux prérogatives d’aurore, ils n’ont pas de foyer. JPEG est une associtation de vie en ré-
sidence, où nous disposons pas d’un réseau ni d’activités. JPEG souhaite rester indépendante
financièrement.

Motions proposée au vote : AURORE et JPEG travailleront à un maximum de projets com-
muns, que ce soit sur la permaculture ou les événements, sans transferts financiers directs entre
les deux association.

VOTE : (11 votants)
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• NPPPV : 0

• Abstention : 1

• Contre : 0

• Pour : 10

La collaboration est actée.

2 Bilan de la rentrée

On a mis en place le nouveau réseau, que Chirac présente. La partie coeur de réseau est à
peu près terminée, il reste encore à mettre en place les liaisons 10G partout, ça consiste entre
autres à mettre des liens 10G sur chaque serveur de résidence, et arriver à disposer des fibres
10G sans passer par le réseau de la DI, pour raccorder Fleming et la Pacaterie. Ca n’a pas été
facile cet été mais on y est arrivé, on a réussi dès le premier jour d’ouverture de GS à fournir
à accès internet. Cependant, on est actuellement à 400 adhérents, alors qu’on tablait plutôt sur
500-600.

Sur le bilan financier prévisionnel, on savait qu’on allait problablement être à la limite de
l’équilibre, et au vu de l’état actuel des comptes et des recettes des adhésions, on est plutôt à
la limite inférieure. Grosso modo, avec 400 adhérents on est dans le négatif, 500 à l’équilibre et
600 dans le positif. Parmi les adhésions qui ont été prises, beaucoup de gens n’ont pris que 2
mois.

Actuellement les fonds en investissements sont limités. Cependant, l’année prochaine le
crans investira 13000 et autant l’année suivante. On peut considérer qu’on a assez pour payer
la fibre, avec les fonds de réserve.

Concernant les investissements, il faut encore tirer des fibres à George Sand, et également
qu’on s’équipe d’onduleurs (envion 13000 euros nécessaires). Le but d’un onduleur est de
lisser le courant surtout. On réutilisera les onduleurs existants qui fonctionnent, en changeant
seulement leurs batteries.

Frnog : mailing list pour récupérer du matos réseau d’entreprises qui sortent ce matériel de
leur inventaire.

On peut prendre le matériel de l’île (notament l’onduleur et les bornes). Il faudrait pro-
grammer le démontage de l’île avec Mme VIRAPATIRIN et le CROUS, notamment pour les
accès.

3 Cotisations

Le montant de la cotisation est de 50 Euros annuels pour l’adhésion et connexion. Depuis
le début de l’année, nous proposons également 10 pour l’adhésion et 2 mois de connexion, en
contradiction avec le réglement intérieur qui dispose que les tarifs sont de 10 pour l’adhésion,
et 1 mois de connexion.

Cependant, beaucoup de gens ont pris 2 mois, au lieu de 1 an. Que fait-on? Les gens at-
tendent peut-être aussi de checker la qualité avant de s’engager sur un an. F/Poutre propose
"une adhésion au semestre, une adhésion à l’année", pour "forcer" l’adhésion au semestre/à
l’année. Cependant, il est fait remarqué que certaines personnes n’ont pas les moyens de payer
30 ou 50 euros en une seule fois.

Il serait mieux de continer à pousser les gens à cotiser annuellement. Il faut faire com-
prendre aux étudiants que plus on est nombreux et plus on peux faire des choses. Il faut faire
de la pub en anglais !
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Il est proposé de modifier le réglement intérieur, pour l’aligner sur notre pratique actuelle :
Adhésion et 2 mois de connexion pour 10 euros. La majorité qualifiée de 10 administrateurs
favorables est requise pour cette modification.

VOTE modification du RI (2 mois de connexion pour 10 euros d’adhésion) : 11 votants

• NPPPV : 0

• Abtention : 1

• Pour (modier le RI) : 8

• Contre (on ne modifie pas) : 2

La majorité qualifiée n’est pas atteinte. Par conséquent le RI ne peut être modifié. Les ta-
rifs ne seront pas modifiés, la question sera tranchée définitivement par le prochain Conseil
d’Administration issu des élections générales.

3.1 Cables

On dispose d’un nombre conséquent de cables en réserve. De manière générale, que fait-on
avec les cables? Le RI ne précise rien sur cette question.

VOTE 1 : Le cable est offert à tous les adhérents. 11 votants

• NPPPV : 0

• Abstention : 1

• Contre : 8

• Pour : 2

VOTE 2 : "Les câbles sont vendus au prix coutant, arrondi aux 50 centimes supérieurs." (Ce
qui donne 2,5 euros pour les 2m, 3,5 euros pour les 3m)

• NPPPV : 2

• Abstention : 0

• Pour : 9

• Contre : 0

3.2 Exonération de cotisation pour les membres actifs

Un membre actif a proposé que la cotisation des membres actifs leur soit remboursée, sur
la base de la liste établie par les responsables de résidence. Le responsable de résidence fait
normalement le lien entre le CA et les membres de la résidence. Ce point soulève un certain
nombre de questions. Est-ce qu’on leur rembourse leur cotisation ou leur adhésion?

Il est fait remarqué que vu nos problèmes actuels sur le nombre d’adhérents assez faible,
ce serait bien que les membres actifs donnent l’exemple. En plus, le bureau et a fortiori le CA
devraient également donner l’exemple. L’investissement dans une association donne déjà des
points positifs au niveau du CV. Rembourser et exonérer les membres actifs pourrait cependant
montrer la reconnaissance de l’association.

Cette éxonération pourrait-elle ramener des membres actifs supplémentaires? Peut-être,
mais pour de mauvaises raisons. Le montant déjà faible de la cotisation (5 euros par mois) est
également souligné.

VOTE de principe : Est-ce qu’on rembourse la cotisation (partiellement ou totalement) aux
membres actifs : 11 votants
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• NPPPV : 0

• Abstention : 2

• Pour : 1

• Contre : 8

On ne rembourse pas la cotisation aux membres actifs.

4 Organisation de la prochaine AG

Le quorum est fixé par les statuts à 5% des adhérents à jour de cotisation. Les statuts pré-
cisent également que le CA doit fixer la date de l’assemblée générale ordinaire. On propose
soit la semaine du 11 novembre ou la semaine du 18.

La procédure est rappellée : dans chaque résidence, doivent se constituer et être désposées
des listes de candidats au conseil d’administration, au moins 1 semaines avant l’AG.

Le vote pour le CA se fera de manière électronique, mais une réunion physique aura lieu
afin de proclamer les résultats, et délibérer des autres points à l’ordre du jour.

Il faut travailler la communication, vu les difficultés actuelles avec re2o. Il est proposé que
l’AG soit suivie d’une soirée. Il est également suggéré de rediriger les adhérents vers la plate-
forme de vote, tout au long du jour de l’assemblée générale.

La motion proposée est L’assemblée générale ordinaire d’AURORE aura lieu le 14 novembre
2019, le vote aura lieu en ligne toute la journée suivi d’une réunion physique à 19h au réfectoire (rez-
de-chaussée) de la résidence de pacaterie

VOTE 11 votants

• NPPPV : 0

• Abtention : 1

• Pour : 10

• Contre : 0

La soirée post-AG aura lieu également à la pacaterie, on demandera un devis à Domino’s.

Pour les listes, ce serait bien de faire un mix entre pôle technique et pole evenementiel, et
de bien les constituer avec des personnes intérréssées par le bureau. Si Solal devient président,
il faudra trouver un trésorier.

5 Organisation du SNT 2020

SNT est le rassemblement annuel européen des association étudiantes gestionnaires de ré-
seau et de services informatiques. Au départ il s’agissait de l’équivalent de FedeRez (fédération
française des associations étudiantes gestionnaires de réseau) en Allemagne. Depuis 2 ans, le
SNT (rassemlement annuel qui a lieu sur 4 jours) s’est ouvert aux autres pays européens.

Désormais, il rassemble des associations Allemandes, Françaises, Slovaques et Techèques.
Des discussion avec les associations Danoises sont en cours, grâce à nos insiders en double
diplome au Dannemark.

Il est question que l’édition 2020 se déroule à Saclay, fin aout. L’événement est gratuits, les
associations allemandes veulent bien payer. Cepedant, il faudra des membres pour donner un
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coup de mains. Le Crous fournira à priori les logements pour les étudiants, ce sera entre le 15
et le 20 août en gros. FedeRez s’occupe de l’organisation, mais il faut un coup de main pour
faire l’accueil, aller chercher les gens à la gare, les diriger. Ils parleront tous anglais. Il y aura
des conférences, des repas, des talks pour présenter ce que font les autres assos. Si F/Poutre
est là en présentiel il veut bien gérer la partie logistique.

FedeRez, au niveau logistique, a besoin de bras. Il faudra trouver des financements, en effet,
cela sera compliqué de demander aux Allemands de tout payer, même si ils sont d’accord,
niveau image ce serait très mauvais... Connaissant la direction des établissements du plateau
de Saclay (Upsaclay, ENS, CS...), il ne serait pas étonnant qu’ils fassent payer les allemands.
C’est un événement majeur, avec un rayonnement européen.

Vote de principe de la collaboration d’AURORE sur l’aide au niveau logistique pour fournir
des bras, et l’organisation avec FedeRez : 11 votants

• NPPPV : 0

• Abtention : 1

• Pour : 10

• Contre : 0

Si des gens partent, il serait bien qu’ils trouvent des remplaçants qui seront présents à l’été
2020. Il faut continuer à recruter.

6 CVEC

Chirac prépare les rendez-vous. On aura une bonne surprise... ou pas. Tous les projets sont
représentés et adaptés par rapport à la dernière commission. Il faut travailler les arguments,
par exemple pour le cloud, sur le fait que ça va permettre à des étudiants d’apprendre à créer,
gérer un tel service, au delà de son utilité mutliple (protéger la recherche et les données per-
sonnelles), et aussi le fait que ça sera accesible à tous.

7 Cartes réseau

On a besoin de cartes réseau 10G. Actuellement c’est l’un des derniers bouts limitants du
réseau. Pour chaque résidence, on a 2 serveurs réseau. Soit on prend une carte par résidence,
soit on en prend 2. Notre réseau n’est encore super méga fiable vu les problèmes de courant
éléctrique notamment à George Sand, donc il n’est pas forcément pertinent de parler de redon-
dance vu les problèmes. Par conséquent, on propose une carte, sur la base du devis envoyé par
Chirac.

VOTE : Achat d’une carte réseau 10G par résidence. 11 votants

• NPPPV : 0

• Abstention : 2

• Contre : 0

• Pour : 9
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8 Questions diverses

• CVR : n’oubliez pas que ça existe.

• Bilan financier de Solal : Il souhaite de l’aide, il ne peut pas faire la trésorie de touutes les
résidences tout seul. Pour le cash à l’intérieur des résidences, il est urgent de le déposer,
allez voir le salon trésorerie sur matrix. Tout paiement en cash DOIT etre rentré dans re2o
pour faciliter le pointage et le bilan financier.

• Solal propose de venir aux formations du crans. Si on veut voir ce que le crans fait, une
install party a lieu le week end prochain. Bobby veut faire des formations LaTeX aussi, à
partir de janvier.

• Chirac va envoyer un frama pour savoir qui est intéressé pour un sweat AURORE, charge
à chaque membre de payer le sien.

• Partenariat domino’s : F/Poutre aimerait une offre à 8 euros pour les larges à emporter et
8 euros pour medium en livraison. Arguments : Ya pas de domino’s sur le plateau, pour
tous les membres d’Aurore bien entendu. D’autres associations étudiantes ont ce type de
partenariat.

Fin de la réunion à 19h10
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